

Reha- Winterwanderung

Am 23. Dezember 2009 war es endlich soweit:

Das Team des Reha- Sport-Bildung e.V. Creuzburg organisierte für seine Mitglieder die erste gemeinsame Winterwanderung.



Um 9 Uhr traf man sich bei klirrender Kälte bei den Sporträumen, von wo es dann, dick eingepackt, durch Creuzburg und Umgebung ging.

An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an Herrn Gladitz, der als Stadtführer fungierte und in seiner charmanten Art und Weise Creuzburgs Geschichte näher brachte.

Gegen 10.30 Uhr waren wir munter, aber schön durch gefroren, wieder zurück und

ließen den Vormittag in unseren Vereinsräumlichkeiten bei Kaffee, Tee, Gebäck und Obst ausklingen.



Das Team der Physiotherapie „An der Creuzburg“ wünscht allen ein gesundes Neues Jahr 2010!